Sport

Volley-ball L'ASPTT Mulhouse aborde la dernière ligne droite

À trois journées
de la fin de la première
phase de la Ligue A
féminine,
les volleyeuses
mulhousiennes
disputent, aujourd'hui
(à 19 h 30) à Istres,
un match piège
par excellence.

Si les Mulhousiennes avaient la certitude de conserver leur capital de 39 points, elles auraient nettement moins de soucis à se faire. Or, à ce jour, rien n'est moins sûr.

L'ASPTTM a été recue mardi dernier par le Conseil supérieur de la DNCG (Direction nationale de contrôle de gestion) à Paris pour justifier du dépassement de budget (2011-2012) entre le prévisionnel et le bilan réel. Une différence due, entre autres, à un tirage au sort de la Ligue des champions imprévisible avec un coûteux déplacement en Azerbaïdjan. La délégation mulhousienne était représentée en force par Gérard Reeb (président de la section volley), Jean-Paul Muller (secrétaire général de l'ASPTTM omnisports), Arnaud Behrend (manager général) et Claude Faesch (élu à la Ligue Nationale). « On a été reçu par un organisme qui dépend de la Fédération française et qui était essentiellement composé d'experts-comptables et d'avocats, raconte Arnaud Behrend. Aucun commentaire de leur part ne me



Armelle Faesch (à droite, à la passe), qui s'est montrée à la hauteur face à Cannes samedi dernier, aura la lourde tâche de diriger le jeu postier à Istres ce soir.

permet de penser que nous obtiendrons gain de cause ou que notre appel sera rejeté ».

« Nous avons notre destin en main »

Pour Magali Magail, cette situation contraint son groupe à chercher la victoire ce samedi à Istres. « Nous avons notre destin en main, explique le coach postier. Et pour le garder, le plus simple sera de s'imposer. Ce qui serait important pour le classement mais également au niveau de la confiance, pour aborder les play-offs avec sérénité ».

Si Istres ne constitue pas un foudre de guerre au regard de sa 9º place actuelle, le classement ne reflète en rien la valeur montante du groupe provençal. En un mois, les Istréennes viennent d'enregistrer quatre victoires consécutives. Et pas des moindres : Béziers (3-2), au Cannet (3-0), Evreux (3-1) et à Aix-Venelles (3-2). Les deux déplacements victorieux d'Istres, au Cannet et à Aix, ont été soldés par deux défaites (0-3 et 2-3) en qui concerne les périples des Mulhousiennes. Rien que pour ça, l'ASPTTM est en droit de trembler!

«C'est une équipe qui bénéficie d'une très bonne passeuse – Ivana Vasin -. Et si la réception arrive, ça joue très vite, explique Magali Magail. Une fois de plus, le secteur service-réception sera déterminant ». À l'exception de Delphine Nercher, laissée à disposition de l'équipe II, les Mulhousiennes se déplaceront au complet avec, notamment, les Anna Rybaczewski, Tatjana Bokan, Alexia Djilali, Yulia Ferulik, Alina Albu, Armelle Faesh et Deborah Ortschitt qui ont brillé samedi dernier face aux

Cannoises.

Au niveau du classement actuel, l'ASPTTM reste sous la menace de Calais, dont l'avenir est toutefois lié à la décision de la DNCG (-9 points), et de Béziers, qui jouera sa saison dans le Nord avec deux déplacements successifs à Calais et au Hainaut. Un succès mulhousien à Istres décanterait, d'autant plus la situation que les postières accueilleraient ensuite la lanterne rouge, Albi. Raison de plus pour ne pas faire la moindre concession en Provence.

Christian Entz

Ce qu'il leur reste à iouer

ASPTT Mulhouse (2° avec 39 pts, voire 36 pts si l'appel auprès de la DNCG était rejeté) : à Istres, reçoit Albi (le 16.3), va au Stade

Français/Saint-Cloud (le 23.3) **Stella Calais** (3° avec 34 pts, voire 25 pts si l'appel auprès de la DNGG était rejeté) : reçoit Béziers, va au Cannet (le 16.3),

reçoit Evreux (23.3) **Béziers** (4º avec 32 pts) : va à Calais, va au Hainaut (le 16.3), recoit le Cannet (le 23.3)

Cannet-Rocheville (5e avec 29 pts): va à Nantes, reçoit Calais (le 16.3), va à Béziers (le 23.3).